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Ich glaube das fällt in Bezug einfach nur auf weil du Clubfan bist und man dann immer denkt
wieso hat der nicht schon bei uns so performed.

Das dürfte aber auch bei anderen Vereinen nicht anders sein. Mit denen befasst man sich nur
nicht so viel.

Und Beispiele wie Schöpf , Füllkrug passen doch eher gar nicht in die Kategorie. Die haben bei
uns doch auch gut performed uns wollten halt einfach wechseln.

Stark war noch jung und hat sich dann durch die Spielpraxis entwickelt. Plattenhardt war bei
uns auch schon gut. Blum einfach zu oft verletzt, der hatte Pech.

Matarazzo war schon absehbar und kommt nicht überraschend. Der war einfach zur falschen
Zeit bei uns - da wurde dann halt Köllner Cheftrainer.

Klement hat einige Jahre gebraucht um in der BuLi anzukommen. Für ihn freut es mich, aber er
ist nach uns ja auch noch zb bei Mainz nicht zum Zug gekommen.

Grundsätzlich wird es dieses Phänomen, dass Fans denken warum startet der bei uns nicht
durch bei allen Vereinen gegeben sein.

Und es gibt auch genügend Beispiele, die bei uns sich stark entwickelt haben. Chandler ist da
nur ein Beispiel für. In Frankfurt weggeschickt und später haben sie ihn mit Kusshand
genommen.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22600-ehemalige-clubberer-performance-nach-
wechsel/?postID=3537773#post3537773

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22600-ehemalige-clubberer-performance-nach-wechsel/?postID=3537773#post3537773
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22600-ehemalige-clubberer-performance-nach-wechsel/?postID=3537773#post3537773

